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Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando providências 

urgente, que seja feita a poda das árvores da Estrada Municipal José Benedito Marcondes Vieira ate a 

altura do número 890, no bairro do Borba. 

REQUERIMENTO N° 2365/2018 
Autor: GISLENE CARDOSO 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE, SOLICITANDO PROVIDENCIAS 
URGENTES, QUE SEJA FEITA A PODA DAS ÁRVORES DA 
ESTRADA MUNICIPAL JOSÉ BENEDITO MARCONDES VIEIRA ATE 
A ALTURA DO NÚMERO 890, NO BAIRRO DO BORBA.  
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Data: 9/11/2018 - Ho ário: 13 52 
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AFROVADO 

1 	NOV. 1018 

Veredor CariN Moura • Magro 
Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando que um pedido dos moradores locais. 

Considerando que as árvores estão prejudicando a iluminação da estrada neste trecho, onde há 

moradores e causando insegurança. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, que seja oficiado nesta casa de leis, junto ao Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando providências urgente, que seja feita a 

poda das árvores da Estrada Municipal José Benedito Marcondes Vieira ate a altura do número 890, no 

bairro do Borba. 
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